



Sadio Mané se marie avec une mineure de 19 ans selon les rumeurs.

La star sénégalaise du football, Sadio Mané, a officiellement épousé sa petite amie Aïssa Tamba ce dimanche 7 janvier 2024 au Sénégal. Les rumeurs d'un mariage imminent du joueur d'Al Nassr ont circulé depuis quelques semaines. Cette fois-ci, les choses se sont concrétisées et l'ancien buteur de Liverpool n'est plus un cœur à conquérir.

Originaire de la région de Casamance, Aïssa Tamba parle la même langue locale que Sadio, c'est-à-dire le Madingue. Le coéquipier de Cristiano Ronaldo en club a décidé contre toute attente de formaliser sa relation avec sa femme avant son départ pour la CAN 2023.

Le débat qui enflamme la toile concerne l'âge et la profession de la femme de l'international sénégalais. Aïssa Tamba serait actuellement âgée de 19 ans et serait encore élève en classe de Terminale. Bien qu'elle ait atteint et dépassé l'âge majeur qui est de 18 ans en principe, le fait qu'elle soit toujours élève ne passe pas chez certaines féministes. Elles émettent des doutes sur le fait que la jeune femme ait décidé elle-même de se marier à cette étape de sa vie.

De toute façon, malgré les controverses entourant l'âge et la profession d'Aïssa Tamba, Sadio Mané semble véritablement heureux avec sa femme. Le bonheur et l'épanouissement d'un individu dans une relation ne se mesurent pas uniquement par des critères tels que l'âge ou le

niveau d'éducation. Il est également essentiel de prendre en compte les sentiments sincères et la compatibilité entre les deux personnes impliquées.

Sadio Mané, en tant que personnalité publique, a dû faire face à de nombreux défis et pressions tout au long de sa carrière. Trouver une personne avec qui partager sa vie et construire un soutien mutuel est d'une importance cruciale. Dans le cas présent, la relation entre Sadio Mané et Aïssa Tamba semble être basée sur l'amour et le respect mutuel.